

Inician en India campaña de recaudación de fondos en respaldo a Cuba (+Fotos)



Fotos: Prensa Latina.

Nueva Delhi, 28 ene (RHC) El Comité Nacional de Solidaridad con Cuba, de India, inició este martes una campaña de recaudación de fondos para la nación caribeña que enfrenta una difícil situación por la política de asfixia económica de Estados Unidos.



Los primeros donativos, del denominado Fondo Material de Solidaridad de Cuba, fueron entregados en una actividad por el aniversario 172 del Natalicio del Héroe Nacional de la isla, José Martí, ante la representación diplomática cubana, del embajador colombiano, Hugo Echeverri y su ministro consejero Juan Rojas, el consejero de la misión venezolana, Alfredo Caldera, y el encargado de negocios a.i. de Bolivia, Juan Cortez.

La campaña para recoger los fondos culminará el 13 de agosto de este año en celebración del natalicio del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, explicó M.A. Baby, el jefe del Departamento de Relaciones Internacionales del Partido Comunista de la India (Marxista) y presidente del Comité.



Ese día marcará, asimismo, el comienzo en la nación surasiática del homenaje a Fidel por su centenario, lo cual finalizará el 13 de agosto de 2026, explicó Baby ante Anand Sharma, exministro indio de Comercio, Industria y Textiles, y Pallab Sengupta, secretario del Consejo Nacional del Partido Comunista de la India (CPI) y presidente del Consejo Mundial por la Paz, entre otros líderes de más de una docena de agrupaciones.

Entre otras acciones en respaldo a Cuba, se decidió desplegar folletos en todos los idiomas sobre la difícil situación de la isla como consecuencia del bloqueo estadounidense y su reforzamiento por la administración de Washington, dijo el dirigente partidista.

Además de ampliar el Comité Nacional de Solidaridad, se organizarán también comités a nivel estatal, se trabajará para la creación de un grupo parlamentario de apoyo a la mayor de las Antillas, y se formarán brigadas juveniles que visitarán la nación caribeña, de acuerdo con M.A. Baby.

Con el tema Cuba Lives, Humanity Thrives, la iniciativa resultó, asimismo, una oportunidad para ratificar el rechazo a la inclusión de la nación caribeña en la lista de Estados patrocinadores del terrorismo y a toda forma de imperialismo, que, oradores coincidieron en calificarlo como un sistema en decadencia y nefasto para la humanidad.

Fue motivo especial, además, para destacar los estrechos nexos que unen a los pueblos de India y Cuba en estos 65 años de relaciones entre los dos países.

Al respecto, se recordó la permanencia de ese afecto, reflejado en el histórico encuentro en Nueva York en 1960 de Fidel con el entonces primer ministro Jawaharlal Nehru, el afectuoso abrazo en 1983, inmortalizado en una fotografía, entre el líder cubano y la primera ministra Indira Gandhi, entre otros hechos épicos en la historia compartida que atesoran ambas naciones.

La internacionalización de los principios de solidaridad y justicia social que defendió José Martí, así como su digno heredero, Fidel Castro, y Ernesto Che Guevara, también fueron destacados en la actividad, en la cual se presentó el libro Cuba-Cola, del secretario general de la Federación de Estudiantes de la India

(SFI), Mayukh Biswas. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375254-inician-en-india-campana-de-recaudacion-de-fondos-en-respaldo-a-cuba-fotos>



Radio Habana Cuba